
 

 

Poste ouvert également aux personnes 'Bénéficiaires de l'Obligation d'Emploi' mentionnées à l'article 27 de la loi n° 84-

16 du 11 janvier 1984 modifiée portant dispositions statutaires relatives à la fonction publique de l'Etat (situations de

handicap). 

 

Le poste sur lequel vous candidatez est susceptible d'être situé dans une "zone à régime restrictif" au sens de l'article

R.413-5-1 du code pénal. Si tel est le cas, votre nomination et/ou votre affectation ne pourront intervenir qu'après

autorisation d'accès délivrée par le chef d'établissement, conformément aux dispositions de l'article 20-4 du décret n°84-

431 du 6 juin 1984.

 

Le profil détaillé se trouve en pages suivantes

NANTES UNIVERSITE Référence GALAXIE : 164

Numéro dans le SI local : 0498

Référence GESUP : 0498

Corps : Professeur des universités

Article : 46-1

Chaire : Non

Section 1 : 11-Etudes anglophones

Section 2 :
Section 3 :
Profil : Professeur en civilisation britannique contemporaine (XXIe siècle).

Job profile : Full Professor in contemporary British history and society (20th-21st centuries).

Research fields EURAXESS : History     Contemporary history
Other

Implantation du poste : 0442953W - NANTES UNIVERSITE

Localisation : Nantes

Code postal de la  localisation : 44000

Etat du poste : Vacant

 Adresse d'envoi du
 dossier :

1, QUAI DE TOURVILLE

44035 - NANTES CEDEX 01

 Contact
 administratif :
 N° de téléphone :
 N° de Fax :
 Email :

NELLY THOMAS
COORDINATRICE CONCOURS ET RECRUTEMENTS
02 40 99 83 62       02 40 99 83 52
02 40 99 83 52
drh.concours@univ-nantes.fr

 Date de prise de fonction : 01/09/2024

 Mots-clés : civilisation britannique XIX - XXIe ; civilisation du monde anglophone moderne et
contemporain ;

 Profil enseignement :
 Composante ou UFR :
 Référence UFR :

Faculte de Langues et de Cultures Etrangeres

 Profil recherche :
 Laboratoire 1 : UR1162 (199213370X) - CENTRE DE RECHERCHE  SUR LES IDENTITÉS

NATIONALES  ET L'INTERCULTURALITÉ

Application Galaxie OUI
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FICHE DE POSTE
POUR PUBLICATION

Nantes Université
Campagne 2024 de recrutement des enseignants-chercheurs

Pôle: Humanités
Composante: FLCE

N° Section CNU: 11 corps: PR

Date de nomination : 1er septembre 2024

Article de publication:

Intitulé court du profil en français: Professeur en civilisation britannique contemporaine (XXe
XXle siècles)

n° de l'emploi: PR0498

Intitulé court du profil en anglais: Full Professor in contemporary British history and society
(20th-21st centuries)

Laboratoire (code/nom): URl162 CRINI (CENTRE DE RECHERCHE SUR LES IDENTITES,

LES NATIONS ET L'INTERCULTURALITE)

Profil enseignement :

Le.la professeur.e recruté.e enseignera en anglais dans son domaine, la civilisation britannique
contemporaine, en CM et TD, au niveau L en LLCEr anglais et en Licence anglais-parcours
Europe. Au niveau Master, il.elle sera sollicitée pour les enseignements en civilisation Master
recherche LLCEr et en Master MEEF (préparation CAPES). Au niveau Master LLCEr, le/la
professeur.e. sera amené.e à encadrer des mémoires de recherche et quelques rapports de stages
professionnels des étudiants en Ml et M2.
Il/elle sera également sollicité.e pour enseigner en agrégation externe d'anglais selon les
programmes annuels.
Une expérience de la préparation des concours du second degré (CAPES/Agrégation d'anglais)
serait appréciée.
Le/la professeur.e sera également amené.e à prendre des responsabilités pédagogiques et
administratives afférentes à son poste (responsabilité d'année ou de parcours, responsabilité de
diplôme, gestion de programmes d'échanges européens ou internationaux, invitation de
chercheurs étrangers pour enseigner en Master... ).

Profil recherche :

Le.la professeur.e des universités recruté.e s'intégrera au sein de l'Unité de Recherche CRINI
(UR 1162), Centre de Recherche sur les Identités, les Nations et l'Interculturalité.

Il.elle s'impliquera dans la mise en œuvre de projets de recherches et contribuera à la mise en
valeur de la recherche en civilisation britannique.

Il.elle mettra ses compétences de chercheur au service du projet thématique de l'axe 1, par
exemple, « Imaginaires en contact et citoyenneté », dans le cadre du nouveau projet
quinquennal. Le candidat participera activement aux activités et aux manifestations
scientifiques de l'Unité de Recherche et travaillera dans l'interdisciplinarité avec les collègues
civilisationnistes et littéraires de la faculté, et du pôle Humanités.

Il.elle sera amené.e à prendre des responsabilités d'animation scientifique au sein de l'UR 1162.
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Profil valorisation (optionnel/recommandé):

Nantes Université organisant de nombreuses activités de valorisation de la recherche (nuit des
chercheurs, journées scientifiques, fête de la science... ) et des journées pédagogiques, il sera
attendu du.de la professeur.e qu'il.elle participe à ces activités de valorisation au nom de la
faculté, du département d'anglais ou du CRIN!.

English version:

Teaching duties
The English department at Nantes Université is recruiting a full Professor in contemporary
British history (civilization). The person recruited will teach general classes in contemporary
British civilization and history, taught in English, at the Licence level (undergraduate) both in
the Licence LLCEr in British and North American studies, and in the Licence "Parcours
Europe".
At Master's level, he/she will teach seminars in in his or her field (political science, sociology
or history), in the Master's degree in British and North American studies (Master LLCEr
recherche), and in the Master's degree in teaching and education (MEEF). At Master's LLCEr
level, the teacher will be required to supervise research dissertations and sorne professional
placement reports in Ml and M2.
He/she will also be asked to teach courses for the "agrégation externe d'anglais" (a highly
competitive exam in France), depending on the annual programs.
Experience of preparing for secondary school competitive examinations (CAPES/Agrégation
in English) would be appreciated.
The person recruited will also be required to take on teaching and administrative responsibilities
related to hislher position (supervising programs for one specifie year group, responsibility for
a degree, management of European or international exchange programs, inviting foreign
researchers to teach in the Master's program, etc.).

Research
The recruited professor will participate in the research activities of CRINI the faculty's main
research unit (UR 1162 - Centre for Research on Identities, Nations and Interculturality).
He/she will be involved in the implementation of research projects and will contribute to the
promotion of research in contemporary British history and civilisation.
He/she will use his/her research skills to support one of the thematic projects, for example,
"National imaginaries in contact and citizenship", as part of the new five-year project. The
candidate will play an active part in the Research Unit's scientific activities and events, and will
work in an interdisciplinary manner with his.her research fellows both in the faculty and within
the larger Humanities campus.
He/she will be expected to take on scientific leadership responsibilities within UR 1162
eventually.

Promoting research
Nantes Université organizes numerous activities to promote research (Researchers' night,
Science days, Science festivals, etc.) and educational days, the professor will be expected to
take part in these activities on behalf of the faculty, of the English department or for the CRINI
research unit.
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Personnes à contacter :

Enseignement Recherche

Nom FrançoiseLEJEUNE Karine DURIN

Téléphone -- --

francoise .le- jeune@univ- Karine.durin@univ-nantes.fr
Adresseélectronique nantes.fr

De plus amples informations sur la campagne de recrutement (calendrier de campagne, composition
du comité de sélection, ...) sont disponibles sur le site web de Nantes Université, rubrique Travailler
à NantesUniversité

L'audition comprendra une mise en situation pédagogique.

Lesmodalités seront précisées aux candidats sur la convocation à l'audition.

La DirectriCe du CRIN'
Karine DUR\N

Signature du directeur ou directrice de composante:

1~, /~
. , - La Doyennede la Faculté

~ des langues et cultures étrangères

Sophie BELAN
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